



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado Oficial

**REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA  
MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA  
RELACIONES EXTERIORES**

**COMUNICADO**

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, condena enérgicamente el doble atentado suicida contra una comisaría en el barrio de Al Midan ubicado al sur de Damasco, en la República Árabe Siria, el cual ha arrojado hasta los momentos 15 personas fallecidas y 20 heridas, entre policías y civiles.

Venezuela repudia nuevamente y de manera enfática este tipo de acciones brutales, ratificando su total rechazo al terrorismo en todas sus formas así como a quienes los apoyan, con la intención de socavar la determinación y el valor del Pueblo y Gobierno sirios en su lucha por librar al país de la feroz amenaza sectaria y excluyente que representan los autores de estos atentados.

En este sentido, el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela hace llegar al Gobierno de la República Árabe Siria, a su Pueblo y a los familiares de las víctimas, sus más sentidas palabras de condolencia, ratificando su plena solidaridad y fraternidad ante estos ataques.

**Caracas, 2 de octubre de 2017**